

# 24Jam

## Dandim 0321/Rohil Hadiri Panen Semangka di Kepenghuluan Rokan Baru, Pekaitan

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.24JAM.CO.ID](http://ROKANHILIR.24JAM.CO.ID)

Apr 8, 2022 - 18:42



ROKAN HILIR – Demplot ketahanan pangan terpadu binaan Kodim 0321/Rohil kembali melaksanakan panen semangka, Jumat (08/04/2022). Demplot ketahanan pangan terpadu Kodim 0321/Rohil ini berada di kepenghuluan Rokan Baru Pesisir kecamatan Pekaitan, kabupaten Rokan Hilir (Rohil). Komandan

Kodim 0321/Rohil Letkol Inf Muhammad Erfani SH. M Tr(Han) hadir langsung pelaksanaan panen semangka tersebut. Dandim berharap dengan hasil panen semangka ini dapat memotivasi para petani lainnya untuk ikut menanam sehingga dapat meningkatkan ekonomi mereka. Tampak juga datuk Penghulu Rokan Baru Pesisir Sujarwo Edi, Wadanramil 01/Bangko Kapten Arh P.Siregar, Pasiter Kodim 0321/Rohil Kapten inf Kairul Anwar dan para petani semangka kepenghuluan Rokan Baru Pesisir.



Dandim 0321/Rohil Letkol Inf Muhammad Erfani SH. M Tr(Han) menjelaskan bahwa program ketahanan pangan ini merupakan program ketahanan pangan TNI AD, Khususnya Kodim 0321/Rohil yang bekerjasama dengan masyarakat tergabung dalam kelompok tani di kepenghuluan Rokan Baru Pesisir, kecamatan Pekaitan, Kabupaten Rokan Hilir.

"Peran TNI dalam ketahanan pangan merupakan wujud kemanunggalan TNI bersama rakyat dan Pemda dalam upaya membantu meningkatkan perekonomian masyarakat sehingga akan mendukung peningkatan perekonomian nasional," jelasnya.

Dandim 0321/Rohil mengapresiasi Babinsa Rokan Baru Pesisir, Sertu Sugianto atas kegigihan dan keuletannya dalam melaksanakan pendampingan terhadap kelompok tani yang ada di Rokan Baru Pesisir.

Lanjutnya mengatakan bahwa semangka yang di tanam dilahan seluas 1 ha ini diperkirakan akan menghasilkan panen sekitar 13 ton. Semangkan yang ditanam merupakan semangka jenis semangka non biji dan semangka kuning atau semangka pokemon.

Dandim 0321/Rohil berharap dengan panen semangka ini dapat memberikan motivasi kepada masyarakat yang lain agar dapat menekuni bidang pertanian sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakatnya.

"Panen kali ini juga bertepatan dengan bulan suci ramadhan dengan harapan harga semangka yang akan dijual juga tinggi, sehingga perekonomian petani juga akan lebih baik,"ujarnya. (andi/\*\*\*)